



「この木なんの木」F120 号

友達からハワイスケッチ旅行のお誘いがあり、奥さんと一緒に参加した。ちょうど43年間務めた日立製作所を定年退職した直後でした。記念旅行に最適で快く参加した。参加の目的はもちろんスケッチですが、二つ目は毎日草鞋のように大きなステーキを食べたいと。三つ目は日立のコマーシャルで歌われている日立の樹「この木なんの木」を見に行きたいと希望して友達に要求しました。

総勢6名で出かけました。誘ってくれた友達はハワイへは何度も来ています。レンタカーを借りてオアフ島を回りました。毎日ステーキを食べて大満足。奥方連にはさすがに毎日は飽きてロブスター料理のお店に行こうと言った。メニューにはロブスターとステーキの料理があった。結局私は目的通り毎日ステーキを堪能できた。

日立の樹は友達がいろいろと調べてくれてやっと場所がわった。持ち主の方が亡くなられて再契約まで一時「この木なんの木」のコマーシャルが消えていた。再開したが契約金はかなり高くなったそうです。でも、公園として整備され観光バスも来ていた。みんな日本人かな？ 樹の名前は「モンキーポッド」というそうですが傘のような樹の中は葉っぱが無くて外側だけに葉がついていることを知った。日傘のように日よけになる樹で家庭の庭にあるのも見た。樹の構造を吟味して描く順序を考えながら描いた。もうすぐ満月でこの日は13夜位かな。夜のワイキキの浜辺のヤシの木の間に見える満月もきれいでした。